

# El tiempo en un hilo

Reseña de Alfonso del Río Sánchez sobre las memorias de Maruja Moragas.

14/11/2016

## **Ecclesia** El tiempo en un hilo

\*\*\*\*\*

Nos encontramos ante un libro que podríamos encuadrar dentro de las biografías. Su título “El tiempo en un hilo”, reflexiones desde la adversidad que ha escrito Maruja Moragas y publicado bajo el sello de la Editorial RIALP.

El lector encontrará en estas páginas una vida semejante a la suya, con las mismas ilusiones, retos, alegrías y dificultades, cinceladas por el amor. Un amor vivido hasta las últimas consecuencias y desde lo más profundo de uno mismo. Con sus reflexiones desde la adversidad, y con una pluma vigorosa y directa, Maruja pretende compartir un modo diferente de recorrer el camino.

En estas memorias Maruja Moragas explica tan solo lo que cree que puede ser de interés para la gente, pero proteje la intimidad de sus hijos, la de ella, la de su familia y amigos. La propia vida enseña que el odio, el rencor y el resentimiento son lastres que impiden avanzar, nos anclan en el pasado y nos impiden crecer y disfrutar, con lo que la vida pierde el brillo e interés.

Esa búsqueda de la verdad dio coherencia a toda su vida. No solo

como ejercicio intelectual, sino llevando a la práctica lo que esa verdad mostraba como conveniente y justo en cada momento. Ese amor a la verdad le llevó a encontrarse con Cristo, que nunca falla, y a descubrir su llamada al Opus Dei como camino de santificación en medio del mundo.

Alfonso del Río Sánchez

Ecclesia

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-tiempo-en-un-hilo-opus-dei/> (23/02/2026)